

WARTA

Netizen Apresiasi Dinas PU Sukabumi, Asep Japar: Kami Berharap Dapat Terus Bekerja Sama Dengan Masyarakat Untuk Yang Terbaik

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Apr 30, 2023 - 12:59



Warganet Apresiasi Dinas PU Sukabumi, Asep Japar: Kami Berharap Dapat Terus Bekerja Sama Dengan Masyarakat Untuk Yang Terbaik

Sukabumi - Masyarakat Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, sampaikan rasa terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Sukabumi atas akan dimulainya perbaikan dan rekonstruksi jembatan Cicewol pada 10 Mei 2023 mendatang.

Apresiasi akan dimulainya perbaikan Jembatan Cicewol tersebut disampaikan warga setempat melalui sebuah akun media sosial atas nama akun FB @Boyank Linuhunks.

Sebagai warga penerima manfaat dia menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasinya kepada Dinas PU Kabupaten Sukabumi karena telah memperhatikan kebutuhan infrastruktur yang penting bagi masyarakat.

Jembatan Cicewol sendiri merupakan akses vital yang menghubungkan beberapa wilayah di Kecamatan Cidahu.

“Alhamdulillah. Semoga pembangunan Jembatan ini berjalan dengan lancar dan sesuai RAB. Kepada semua pengendara motor/mobil warga Cicurug-Cidahu dan sekitarnya agar melalui jalan alternatif karena saatnya dimulai pengerjaan Perbaikan Jembatan tersebut untuk sementara jalan ditutup karena jembatan sementara/darurat hanya dilalui untuk pejalan kaki,” tulisnya dengan menandai laman Dinas PU Kabupaten Sukabumi.

“Hal ini sebagai bentuk kepedulian dan kontrol sosial dari kita sebagai warga Sukabumi yang taat pajak. Agar bisa menikmati Fasilitas umum yang layak pakai,” sambungnya.

Sementara itu, Kepala Dinas PU Drs.Asep Japar MM memberikan tanggapan positif atas tanggapan warga tersebut.

“Saya mengucapkan terimakasih atas tanggapan ataupun masukan dari masyarakat terkait pembangunan infrastruktur di kabupaten sukabumi,” tanggap Asep Japar secara terpisah pada team matasosial Minggu 30/5/2023.

“Sebagai pihak yang bertanggung jawab dalam memperbaiki dan mengembangkan infrastruktur di Kabupaten Sukabumi, kami berharap dapat terus bekerja sama dengan masyarakat dalam meningkatkan kualitas infrastruktur di wilayah ini dan memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat,” lanjutnya.

Sebelumnya menurut Asep Japar, pihak Dinas PU telah melakukan perencanaan yang serius terkait perbaikan jembatan Cicewol tersebut.

“Kami pihak dinas PU Kabupaten Sukabumi, sebelumnya telah melakukan studi terperinci mengenai kondisi geografis dan kontur tanah di wilayah ini, serta mempertimbangkan faktor-faktor risiko yang mungkin terjadi selama konstruksi dan penggunaan jalan. Selain itu, kami juga memastikan bahwa semua teknologi dan bahan yang digunakan dalam pembangunan jalan ini memenuhi standar dan persyaratan yang telah ditetapkan,” kata Asep Japar.

Dan Asep Japar juga ingin memastikan bahwa pengerjaan yang akan dilakukan nanti adalah pekerjaan yang baik dan berkualitas.

“Kami menyadari bahwa pembangunan infrastruktur jalan maupun jembatan yang berkualitas sangat penting bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan mobilitas dan mempercepat pertumbuhan ekonomi serta bisa bertahan dalam jangka waktu yang panjang. Oleh karena itu, kami berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat.” Tutupnya.



**DINAS
PEKERJAAN
UMUM
KAB. SUKABUMI**

Drs Asep Japar, MM
Kepala Dinas PU Kab. Sukabumi

**TERIMA KASIH BANYAK
ATAS PARTISIPASI KEPADA
LAYANAN PENGADUAN
DINAS PU KAB. SUKABUMI
SEMUA DATA/MASUKAN
KAMI TERIMA DAN AKAN
KAMI TINDAK LANJUTI
SESUAI TATA KELOLA DAN
PERATURAN YANG BERLAKU**

